

Rachetée par IDO-in puis intégrée au groupe [MAINCARE SOLUTIONS](#) / T : 04.72.43.51.60, la société de télédiagnostic COVALIA INTERACTIVE (siège à Besançon/25, 40 salariés, CA : 4 M€) vient de remporter trois gros appels d'offres. Ainsi, en fin d'année dernière et au début de cette année, Covalia a remporté les trois appels d'offres nationaux lancés en télé-médecine : une solution de téléradiologie pour la région Grand Est, une autre de télédermatologie pour les Hauts-de-France, et des applications de téléexpertise et téléconsultations pour la centrale d'achat Resah. Trois grands chantiers occupent la filiale bisontine de Maincare : les solutions de mobilité, l'interconnexion d'un réseau national de plates-formes et la facturation des soins à distance. En la matière, l'absence de réglementation a longtemps constitué un frein à son développement, mais le paiement des prestations intellectuelles à distance est désormais possible. [www.maincare.com](http://www.maincare.com)